## 2 Medaillen an den Nachwuchs Schweizer Meisterschaften!!

Fabrice (Silber U16) und Jan (Bronze U23) waren beide im Speerwerfen erfolgreich. Jan gelang auch in diesem Jahr erneut der Sprung aufs Podest, obwohl er im gesamten Jahr kaum Trainingsmöglichkeiten hatte. Er zeigte in Aarau viel Kampfgeist und sicherte sich den Podestplatz erst mit seinem 6. und letzten Wurf. Fabrice zeigte einen konstanten Wettkampf mit mehreren Würfen im Bereich seiner PB und wurde am Sonntag in Frauenfeld mit Silber belohnt. Tags zuvor hatte er bereits im Kugelstossen einen starken Wettkampf gezeigt und seine PB um mehr als ½ Meter verbessert. Am Schluss wurde er aber als 5. noch knapp vom Podest verdrängt. Ebenfalls ein guter 5. Rang im Kugelstossen mit neuer PB von 13.69m resultierte für Sven bei den U20.

Weniger gut lief es unseren LA-Schülern im Diskusring. So z.B. bei den Jungs mit vielen ungültigen Versuchen oder bei Silja, die ihre guten Würfe vom Einwerfen im Wettkampf leider nicht mehr wiederholen konnte.

Gute Leistungen gab es hingegen bei den Sprints und Sprüngen. Fabio überquerte mit dem Stab erstmals 4.05m. Riccarda und Leonie senkten ihre PBs über 100m deutlich und liefen gemeinsam in den Halbfinal der U18. Gleich 2x senkte Leonie ihre PB auf dem Weg in den 100m Hürden Final. Im Final war dann die Luft etwas draussen – das anstrengende SM-Programm sowie der verstauchte Fuss machten sich bemerkbar.

Insgesamt waren am SM-Wochenende in Aarau (U20/U23) und Frauenfeld (U16/U18) 11 LA-Schülerinnen und –Schüler in 22 Disziplinen im Einsatz. Herzliche Gratulation allen Teilnehmern!

Zum Saisonabschluss geht es in 2 Wochen für viele unserer Athleten noch an den LMM Schweizerfinal. Zudem noch vereinzelt an den ARGE Alp Länderkampf in Bregenz oder den Mehrkampf in Hochdorf, bevor die Saison 2018 bereits wieder zu Ende ist.